



樹とのバランスを考えて
自分たちの基地をデザインしたようです。



「たきの森のがっこう」にご参加いただいた皆さまへ

滝野の森での1年間は、子どもたちの笑顔や歓声が絶えないとっても充実した活動となりました。「森のがっこう」で過ごした時間が、今後のお子様の日常生活の糧となってくれることを心より願っています。

5月からは次年度の活動がスタートします。今後も「森のがっこう」をどうぞよろしくお願いいいたします。

1年間ありがとうございました。

たきの
森のがっこう
スタッフ一同

春、新しい仲間といつたど
んな活動が始まると、今から楽しみです。それ
までに、この雪がホントに無くなるのが、不安
ですが…。



自分たちで作った秘密基地では夜の森をキャン
ドルでライトアップして、ホットココアで暖まり
七輪で干し芋を炙って食べました。大人でもなか
なか体験できない、ちょっとぴり贅沢な時間を静か
な森で過ごしました。

2日目の最後はスノーシューハイキング。降り
積もった新雪の感触を噛みしめながら、ゆっくり
と歩きました。先を急ぐ4年生
に「もうちょっと、ゆっくり歩
こうよ~、バードウォッチング
とかしてさ。」と今回が最後にな
る6年生が活動の終わりを惜し
むように語ります。

一年間の最後となるたきの森のがっこうは「ど
っぷり雪あそびキャンプ」。札幌一番!の雪が積
もった滝野の森で思いっきり冬の自然を楽しみま
した。

たきの森のがっこう

発行 (財) 札幌市青少年女性活動協会

実施日 平成二十四年二月二十三日(土)
～二十四日(日)



今回の活動の一コマ

今回の活動で「森のがっこう」を卒業する 6 年生。長い間、森のがっこうに来てくれた、自然・生き物・お料理がホントに大好きな 3 人。みんなとのお別れは寂しかったけど、「元気でいれば、必ずまた会える！」と笑顔でバイバイしました。

ひかり、ももか、ゆうき、卒業おめでとう！